



Communiqué du directeur

1. Affectation de Mario Trudel

Je vous informe que Mario Trudel retournera aux fonctions de chef aux opérations sur le peloton 4 à compter du 11 juin 2015.

Je le remercie de nouveau pour son implication et de son engagement durant son affectation comme chef de peloton 1.

2. Activité Reconnaissance des talents

Le 4 juin dernier, se déroulait au Centre de foire l'activité *Reconnaissance des talents*.

Cette activité annuelle permet de mettre en évidence les talents particuliers des employés de la Ville de Québec dans des projets visant l'atteinte de résultats bénéfiques pour l'organisation ou dans toute autre action ou implication de façon professionnelle.

Aussi, il me fait plaisir de vous annoncer que l'équipe mandatée pour l'implantation de l'application *Gestion du temps et des affectations (GTA)* a été reconnue pour sa contribution dans les catégories Atteinte des résultats et Innovation au travail.

Les membres de l'équipe pour le Service de protection contre l'incendie sont :

- Hélène Bouchard
- Hélène Bégin
- Claude Jobin

Je tiens donc à féliciter chaleureusement chacun des membres de l'équipe et soyez assurés que cette reconnaissance est pleinement méritée!

Bravo!

Christian Paradis
Directeur

Communiqué # 97
Le 5 juin 2015

Service de protection contre l'incendie

